

BOLETIN MENSUAL

DICIEMBRE 2025 - Nº 247

Dpto. Comunicación



Actos por el Día Internacional de las Personas con Discapacidad

Los días 1 y 2 de diciembre, AFANAS PyB celebró en el Monasterio de la Victoria unas Jornadas formativas centradas en el Modelo de Derechos y la calidad de vida de las personas con discapacidad, que reunieron a profesionales del sector y concluyeron con la entrega del premio "Vida Plena y Comunidad", siendo los galardonados Luis Benvenutty Morales y Antonia García Morales.

El 3 de diciembre, con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, se llevaron a cabo diferentes actos, entre ellos la lectura del Manifiesto de las Personas con Discapacidad en el Ayuntamiento de El Puerto de Santa María. Además, se celebraron Jornadas de Puertas Abiertas en el Polígono de Las Salinas, donde la ciudadanía pudo conocer el trabajo que realizan las personas usuarias de AFANAS PyB.



Actos por el Día Internacional de las Personas con Discapacidad

Reunión de Coordinación del Servicio de Medio Abierto e Internamiento

AFANAS PyB pone en marcha el Plan del Voluntariado

Luis Benvenutty: Medalla de Oro

Se firma el III Plan de Igualdad

Reunión de coordinación del Servicio de Medio Abierto e Internamiento

El 4 de diciembre se celebró en Cádiz una reunión de coordinación del Servicio de Medio Abierto e Internamiento, en la que participó AFANAS El Puerto y Bahía a través del GEC Etrusca y el CIMI Bahía de Cádiz.

El encuentro, con la presencia de responsables del Servicio de Justicia Juvenil, permitió a las entidades participantes compartir la situación actual de sus recursos y las principales líneas de trabajo, reforzando la coordinación y el trabajo en red en la provincia.





Este Boletín se imprime en nuestro centro Especial de Empleo "Gráficas LODELMAR"
Pol. Ind. Las Salinas, C/Embalse s/n, 11500 El Puerto de Santa María

5 de Diciembre - Día Internacional del Voluntariado

Con motivo del Día Internacional del Voluntariado, Afanas El Puerto y Bahía presenta su Plan de Voluntariado, ya inscrito oficialmente.

Con este plan, Afanas PyB da un paso más en la activación del voluntariado, ofreciendo a las personas voluntarias diversas oportunidades para participar y colaborar en nuestra asociación.



Luis Benvenuty Morales: Medalla de Oro de la ciudad de El Puerto de Santa María

El 16 de diciembre, el Ayuntamiento de El Puerto de Santa María concedió a Luis Benvenuty Morales la Medalla de Oro de la Ciudad, el máximo reconocimiento municipal.

La distinción reconoce una trayectoria ejemplar de más de 50 años dedicada a la defensa de los derechos, la dignidad y la inclusión de las personas con discapacidad y otros colectivos en situación de vulnerabilidad.

Luis Benvenuty quiso compartir este reconocimiento con toda la familia de AFANAS El Puerto y Bahía, destacando especialmente a las personas usuarias como motor de la entidad.



FEPROAMI renueva su Junta Directiva

El 17 de diciembre, la Asamblea de FEPROAMI aprobó la renovación de su Junta Directiva.

En esta nueva etapa, Jesús Santiago Canelada, director gerente de AFANAS El Puerto y Bahía, asume la presidencia de FEPROAMI, reforzando el compromiso con la defensa de los derechos de las personas con discapacidad, la mejora de su calidad de vida y el impulso del trabajo en red entre las entidades que integran la federación.



AFANAS PyB firma el III Plan de Igualdad

El 22 de diciembre, se firmó el III Plan de Igualdad en un acto celebrado en las oficinas centrales, con la participación de la presidencia, la dirección, el Comité de Empresa y la Comisión de Igualdad.

Este nuevo Plan refuerza el compromiso de la entidad con la equidad, la inclusión y la mejora de las condiciones laborales, avanzando hacia un entorno de trabajo más justo, diverso e igualitario, en coherencia con los valores que definen a AFANAS El Puerto y Bahía.



ESPECIAL NAVIDAD

Navidad en AFANAS El Puerto y Bahía



En los distintos centros de AFANAS El Puerto y Bahía celebramos estas fiestas tan señaladas en un ambiente de familia, convivencia e ilusión. Las personas usuarias han compartido jornadas muy especiales, con menús navideños preparados con cariño, momentos de encuentro y en acompañamiento de villancicos que han llenado nuestros espacios de alegría y emoción.



Como cada año, el Christmas de AFANAS se ha realizado en el Centro Ocupacional Salinas Blancas, donde las personas usuarias lo elaboran manualmente, con todo detalle, poniendo en cada pieza su creatividad, dedicación y esfuerzo.

Este proceso no solo da forma a una felicitación única, sino que también se convierte en un espacio de expresión, aprendizaje y orgullo compartido, reflejo del talento y la ilusión con la que se viven estas fechas tan especiales.



Además, no han faltado los talleres tradicionales de dulces navideños, donde se han elaborado roscos de azúcar, pestiños y otros dulces típicos de la época. Estas actividades han permitido recuperar sabores y recuerdos de siempre, fomentando la participación activa y el trabajo en equipo. Entre aromas, risas y conversaciones, los talleres se han convertido en espacios de convivencia y bienestar, reforzando vínculos y haciendo de la Navidad un momento aún más especial en nuestros centros.

